

「第12回薬物乱用防止キャンペーン」を 実施します

麻薬・覚せい剤・危険ドラッグなどの薬物乱用による事故や事件は後を絶たず、大きな社会問題となっています。「ダメ。ゼッタイ。」を合言葉に、本キャンペーンを通じて若い世代だけでなく、幅広い世代に薬物の恐ろしさや薬物乱用の危険性を伝えていきます。

1 日時

令和5年9月10日(日)11時～17時

2 場所

イオンモール岡山1F未来スクエア(北区下石井一丁目)

3 内容

危険ドラッグ・違法薬物の危険性・有害性を知ってもらうために、パネル展示、啓発資料の配布、お薬相談などを行います。全ブースを回り、アンケートにお答えいただいた方には、素敵な景品をご用意しています。また、会場では、トライフープ岡山の試合も行われる予定です。



4 その他

- ・詳細については、別添チラシ又はホームページをご参照ください。
- ・岡山市ホームページ

<https://www.city.okayama.jp/kurashi/0000051794.html>



【問い合わせ先】

岡山市保健管理課 三瀬・木下 直通086-803-1276 内線5765・5766・5767

薬物乱用は『ダメ。ゼツタイ。』



NO DRUG KNOW DRUG

社会貢献事業



薬物乱用防止キャンペーン

～一度だってダメ。ゼツタイ。～ 誘惑に負けるな! 勇気と知識で、NoDrug!

第12回

イベント開催日 2023.9/10(日) 11:00～17:00

会場

イオンモール岡山
1F 未来スクエア

トライフープ限定グッズが当たる!!



2013年に(株)TRYHOOPを設立し、14年にはバスケットスクールと中四国初のフルコートのバスケット専用施設をオープン。さらに15年からは3x3、EXE PREMIERに参入と、年々活動の幅を広げてきたトライフープ岡山。そして19年からは5人制の国内最高峰のプロリーグ・Bリーグに参入し、秋から60試合を戦う。そのうち30試合は県内で試合が行われ、バスケット特有のエンターテインメント性を県民に提供する。3人制、5人制を通して、「年中バスケットに触れられる街」を目指して活動を続けている。



「館内52のデジタルサイネージ「haremachTV」により、イベント内容を生中継!」



2023.9/9までFM岡山にて

薬物乱用防止「啓発メッセージ」を ON AIR!

FM 76.8 MHz



(公財)麻薬覚せい剤乱用防止センター
マスコットキャラクター「ダメ。ゼツタイ。」君

ブースイベント

- パネル展示
- お薬相談
- 岡山市
- 岡山大学
- 就実大学



岡山市長 大森 雅夫 | トライフープ岡山 岡田 陸人 選手 | トライフープ岡山 佐藤 大成 選手 | トライフープ岡山 河野 佑太 選手 | FM岡山 DJ 牛嶋 俊明

主催 / 岡山市薬剤師会 岡山市 76.8 OKAYAMA FM Broadcasting Co., Ltd.

特別協賛 / (株)TRYHOOP



後援 / 岡山市教育委員会、岡山県、岡山県教育委員会、岡山県警察本部、(一社)岡山県薬剤師会、(一社)岡山市医師会、(一社)岡山市歯科医師会、(公社)岡山県看護協会、中国四国厚生局、広島出入国在留管理局 岡山出張所、神戸税関 岡山空港税関支署、神戸税関 水島税関支署宇野出張所、覚醒剤等薬物乱用防止指導員 岡山地区協議会、岡山県保護司会連合会、岡山市内医師会連合会、岡山市PTA協議会、岡山県高等学校PTA連合会、岡山県病院薬剤師会、岡山県学校薬剤師会、(一社)岡山県医薬品登録販売者協会、岡山県医薬振興会、岡山県薬業協会、岡山県医薬品卸業協会、岡山県医薬品配置協議会、(公財)岡山県薬業会館(順不同)

協賛 / 岡山大学、就実大学

ダメ。ゼッタイ。

NO! DRUG

ダメ。ゼッタイ。

NO! DRUG

薬物乱用は ダメ。ゼッタイ。



NO! DRUG

ダメ。ゼッタイ。

NO! DRUG

違法薬物とは？

いほう

やくぶつ

大麻や麻薬、覚せい剤などと同じ...
ううん、もっともっと
ことだってあるの! **あぶない**



たとえほんまもやがある

抑制作用 脳をまひさせて、気分をおちこませたり、ねむらせたりする

幻覚作用 実際にはないものが見えたり、ない音が聞こえたりする

興奮作用 脳をしげきして、興奮させる

危険ドラッグ



別の呼び名 アロマ・合法ハーブ
お香など



覚せい剤



別の呼び名 スピード
アイスなど



大麻(マリファナ)



別の呼び名 ハッパ
グラスなど

